



55, avenue du Mont-Royal Ouest, bureau 303, Montréal (Québec) H2T 2S6

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Les Prix de l'ICÉA en éducation des adultes L'ICÉA DÉVOILE LE NOM DES FINALISTES

Montréal, le 14 octobre 2011 – L'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) est fier de dévoiler les candidatures finalistes aux Prix de l'ICÉA en éducation des adultes pour l'année 2011. Au nombre de quatre, ces prix visent à rendre hommage à des individus et des organisations s'étant démarqués soit par leur engagement personnel, soit par leurs initiatives collectives, en formation ou en éducation des adultes.

« Après quatre ans d'existence, nous sommes sensibles au fait que les Prix de l'ICÉA sont de plus en plus convoités par le milieu de l'éducation des adultes et de la formation continue, de mentionner la présidente du jury et présidente de l'ICÉA, Léa Cousineau. À nos yeux, chaque candidature reçue pourrait se mériter un trophée. C'est d'ailleurs pourquoi nous souhaitons que non seulement les finalistes soient des nôtres lors de notre gala, mais que tous les aspirants aux quatre prix soient parmi nous pour célébrer des parcours et des victoires qui changent des vies ».

Candidatures finalistes aux Prix de l'ICÉA

Selon le jury composé de Léa Cousineau, Victor Lapalme, Theresa McGuire, pour l'ICÉA ainsi que Luc Allaire et Michèle Bruneau, respectivement des mondes de l'éducation, du syndicalisme et du travail, dix candidatures se démarquent particulièrement en 2011 :

Au **prix Bernard-Normand**, en hommage à des parcours individuels, les finalistes sont : **Denise Béchard** (Rive-Nord de Montréal), **Brigitte Ouellet** (Québec) et **Woldu Issak** (Montréal);

Au Grand Prix de l'initiative de formation en milieu communautaire soulignant la valeur d'une initiative, d'un projet ou d'un programme, les finalistes sont : le Centre d'organisation mauricien de services et d'éducation populaire (Trois-Rivières), Communautique (organisme national), Lettres en main (Montréal) et Livr'avenir (Bas-Saint-Laurent);

Au Grand Prix de l'initiative de formation en milieu de travail soulignant la transformation des pratiques de formation, les finalistes sont : le Conseil québécois des ressources humaines en culture (CQRHC) de Montréal et la Ferme SARO de M. Rosaire Côté de St-Hyacinthe.



De plus, l'ICÉA compte six candidatures au **prix Émile-Olliver**, hommage remis aux deux ans en reconnaissance à une personne ayant fait preuve d'un engagement exceptionnel en éducation des adultes. À ce titre, aucun finaliste, mais une seule lauréate ou un seul lauréat. Les candidatures soumises au prix Émile-Ollivier provenaient cette année des régions suivantes : Montréal, Abitibi et Centre-du-Québec.

Le nom des lauréates et lauréats des Prix de l'ICÉA seront dévoilés le 16 novembre à l'occasion d'un gala au cours duquel les 65 ans de vie associative de l'ICÉA seront également soulignés. Les célébrations du 65^e anniversaire et celles du Gala des Prix de l'ICÉA se tiendront au Marché Bonsecours, à Montréal, à compter de 17 h. Le formulaire de réservation de tables et de billets est disponible en ligne sur www.icea.qc.ca. On peut également communiquer avec Guylaine Morin par courriel à gmorin@icea.qc.ca pour se procurer un billet au coût de 85 \$ par personne ou par téléphone au 514 948-2044, poste 223. Un reçu de 60 \$ aux fins d'impôt est disponible à l'achat d'un billet.

--- 30 ---

Source : Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) Information : Christiane Allaire, chargée de projet aux communications

514 948-2044, poste 242

Billetterie: 514 948-2044, poste 223

WWW.ICEA.QC.CA